

PÁGINA 5  
7 DE JUNIO 2023

## Hoy, inician cómputos distritales en Edomés

Tras declarar la clausura de la Sesión Permanente de Seguimiento a la Jornada Electoral del **Proceso Electoral Ordinario para la Elección de Gubernatura 2023**, este miércoles 7 de junio iniciarán los Cómputos Distritales.

Los Cómputos Distritales determinarán los resultados electorales en cada uno de los Distritos de la entidad y será a partir de ahí que se tome en cuenta a los candidatos ganadores.

De acuerdo con Instituto Nacional Electoral (**INE**), los cómputos distritales son el resultado de la suma que realiza cada uno de los consejos distritales de los resultados anotados en las actas de escrutinio y cómputo de las casillas en un distrito electoral.

Con ello se determina la votación obtenida de los cargos a elegir y el proceso se realiza con la presencia de los representantes de todos los partidos políticos que participaron en la contienda.

A través de los cómputos distritales se obtienen los resultados definitivos de una elección, los cuales solo pueden cambiar en caso de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**) los anule por medio de una impugnación.

El PREP culminó con el 100 por ciento de las Actas capturadas. A este Programa de Resultados Electorales Preliminares del Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**) se integraron los sufragios de las modalidades de Voto en el Extranjero, Voto Anticipado y Voto en Prisión Preventiva.

Luego de reanudar la Sesión Permanente de Seguimiento a la Jornada Electoral del Proceso Electoral Ordinario para la Elección de Gubernatura 2023, el Secretario Ejecutivo del IEEM, Francisco Javier López Corral, indicó que

fueron recibidos y resguardados 11 paquetes electorales y 12 actas correspondientes a las modalidades implementadas como prueba piloto, mismas que fueron capturadas y contabilizadas en presencia de las y los integrantes del Consejo General y de personal de la Oficialía Electoral.

Dichas actas fueron trasladadas a la Sala de Plenos del Consejo, donde personal de la Unidad de Informática y Estadística del **IEEM** realizó la lectura e integración de dichos resultados al Programa de Resultados Preliminares (**PREP**) y al Sistema Integral de Apoyo a los Cómputos (**SIAC**). Para la Modalidad de Voto de Mexicanos en el Extranjero se registraron 2 mil 318 votos, en la de Voto Anticipado 101 y en la de Voto para Personas en Prisión Preventiva fueron recibidos 4 mil 517.

